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 55/62人中回答 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて   29人 

 ②2回目   5人 

 ③3回目   16人 

④4回目     5人 

⑤5回目     0人 

⑥6回目   0人 

 

 
 

Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？ 

①チラシ    33人 

②ホームページ   1人 

③知人からの紹介   11人 

④その他   10人 

 内訳：上司 1人、職場から 8人、無回答 1人 

 

 
 

Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

①朝日町    7人 

②入善町    6人 

③黒部市    22人 

④魚津市    13人 

⑤滑川市    1人 
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⑥その他   6人 

 内訳：富山市 5人、無回答 1人 

 

 
 

Ｑ４ 職種は何ですか？ 

 ① 医師    1人 

②歯科医師    1人 

③薬剤師    2人 

④保健師    0人 

⑤看護師    12人 

⑥ケアマネ    16人 

⑦ヘルパー    7人 

 ⑧その他   16人 

 内訳：鍼灸師 1人、管理栄養士 3人、相談支援専門員 1人、管理者 1人、相談員 1人、 

    歯科衛生士 1人、言語聴覚士 1人、社会福祉士 1人、医薬品卸 2人、 

看護学生 1人、無回答 3人 

 

 

 

Ｑ５ 性別 

①男性    12人 

②女性   43人 
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Ｑ６ 年代 

①20才代    8人 

②30才代    6人 

③40才代    15人 

④50才代    23人 

⑤60才代    3人 

 

 

Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

①話しやすかった   44人 

②ふつう    8人 

③あまり話やすくなかった  1人 

④無回答   2人 

 

 

Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

①男性, 22%

②女性, 78%
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①とても役に立つ   42人 

②ふつう    12人 

③あまり役に立たない 0人 

④無回答   1人 

 

 

Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

①参加したい   44人 

②どちらでもよい   10人 

③参加したくない  0人 

④無回答   1人 

 

 

Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

 ・終末期について 

 ・うつについて 

 ・医療について 

 ・食べる 第 2回、生活の楽しみ、悔いのない人生、家族、安楽 

 ・産まれかわったら、10代に戻れたら、一億円もらったら…何でも 

 ・口腔 

 ・人材育成、仲間づくり…（人手不足、人材不足の中での仕事のモチベーション） 

 ・寝る 

 ・排泄について 

 ・総合事業について 

 ・認知症 

 ・在宅医療 

 ・排泄 
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 ・趣味、楽しみにしていること、定年後やりたいこと、人生の目的などについて 

 ・薬、認知症、地域ケア 

 ・認知症、ユマニチュード etc 

 ・運動、睡眠 

 

 

Ｑ１１ 今後、『ケアカフェにいかわ』のスタッフをやってみたいと思われますか？ 

 ①参加してみたい   6人 

②どちらでもよい   26人 

③参加したくない  6人 

④無回答   17人 

 

 
 

Ｑ１２ ご意見をご自由にどうぞ 

 ・「食べる」と言っても奥深いと思いました。本人の思い、家族の思いに寄り添って対応してい

きたいと思います。 

・とても楽しい時間でした。又、参加します。（できれば） 

 ・入口にテーブルみとり図あったら、探しやすかったかと覆います。 

 ・女子が多く「食べる」というテーマは話しやすく盛り上がりました。死ぬまでおいしく食べ

ることができたら幸せだろうな、と感じました。 

 ・食べられない食事量が少ないから介助するのでなく、なぜ食べないのかをしっかり理解して

関係者で連携して本人を支える必要があると再認識できた。今後も業務にもどり、多職種で問題

を考えなおして対応したいと思いました。 

 ・初参加でした。時間が少なかったですが、色々話できて良かったです。 

 ・ケアカフェにいかわは初参加で、このスタイルに初めはやや戸惑いもありましたが楽しくお

話が聞けたりできたりしてよかったです。席替えやトークに忙しく、なかなかゆっくりカフェタ

イムができなかったのは少し残念でした。ありがとうございました。 

 ・いろいろな職種の方のお話が聞けて、とても楽しかったです。刺激にもなりました。 

 ・「食べる」のテーマにも興味がありましたが、ケア・カフェさんのご用意いただくお菓子も毎

回楽しみにしており、参加させて頂きました。ありがとうございました。 

 ・義歯はよく磨き、痛くなければ入れたほうが姿勢が良いとのことでした。 

 ・もっと時間があれば話せることが増える。 

 ・話がにつまりかけた時、時間切れとなりちょっと残念に思いました。好きな動物という所で

もりあがりほとんどの時間をついやしてしまった。しかし、楽しかったです。 

 ・他個紹介は少し面倒くさいですね。 

 ・顔のみえる関係作りには、とても良い機会です。 

 ・様々な職種の方の意見をきけ、大変勉強になりました。ありがとうございました。 

 ・お話に時間をとられ、食べるタイミングがうまくとれなかったですが、いろんなところ職種
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の方々とお会いしお話を聞くことができました。ありがとうございました。 

 ・Chatごとの時間がもっとあってもいいかなと思いました。 

 ・たくさんの職種の方の意見を聞いたり交流ができて楽しく勉強になりました。 

 ・食べるのテーマにも色々あって人によって考えている事が異なっていておもしろかったです。

とても参考になりました。 

 ・楽しくいろんな職種の方とわいわいと会話ができ良かったです。 

 ・初めてだったので、戸惑うことがありましたが、いろんな職種の方の話を聞けてよかったで

す。 

 ・2 回目の参加で、多くの職種の方々との語らいが刺激になっています。これから、地元で何

らかの形でケアカフェ的な多職種でのワールドカフェを行いたい。 

 

 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になる

ように努力します。 

平成 28年 5月 21日（土）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 


